
■剣道

春合宿初日ということで、日曜日にもかかわらず稽古があると連絡が。
久しく行ってないな～と日記を検索してみると半年くらいのブランクが。
というわけで、行って来ました。
しかし、自分で思っている以上に体が動かなくてびっくり。
頭に描いているイメージと動く体とのギャップがちぐはぐになってしまいます。
今年度は、もう少し頻繁に稽古に参加しようと思わされました。
しかし、なんとなく人数が少なくなった感じのする大学の剣道部。
頑張って欲しいものです。
ところで、合宿初日ということでしたが、
同輩や先輩がいなくて少し寂しかったな～
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